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☆会長の時間           会長 坂田 師通 君 

先週の赤い羽根共同募金に

は、多くの方が参加して下さ

りありがとうございました。 

緒方隆憲委員長には、色々

と骨を折っていただいて心か

ら感謝申し上げます。そこで

本日は「貧者の一灯」につい

てお話します。 

 皆様もよくご存知のことと

思いますが、お釈迦様がおい

でになるというので街をあげて、道に万灯を灯して歓迎

しようとした時、貧しい老女が一灯を捧げました。老女

は物乞いまでして、僅かなお金を恵んでもらい、そのお

金で一灯を買ったのでした。さて、お釈迦様がおいでに

なる晩、大風が吹いてしまい，すべての灯が風で消えた

のですが、この貧者の一灯は煌煌と高く燃えて天まで照

らしたと言います。 

聖書にも同じような話があります。ルカ伝の 21章１

節から４節です。「さてイエスが目を上げてご覧になる

と金持ちたちが献金箱に献金を投げ入れていた。また、

ある貧しいやもめがそこにレプタ銅貨２つを投げ入れて

いるのをご覧になった。 そこでイエスは言われた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『私は真実をあなた方に告げます。この貧しいやもめ

は、どの人よりたくさん投げ入れました。みなは、あり

余る中から献金を投げ入れたのに、この女は乏しい中か

ら、持っていた生活費の全部を投げ入れたからです』」 

 私の友人の僧侶が、「貧者の一灯ですが、、、、」と

言って出し惜しみの弁明に使う人が多く、腹立たしいと

言ったことがあります。老女は物乞いをしてまで（恥を

忍んで）一灯を買った。その心は尊いもので、簡単に持

っているものの一部を出すことを「貧者の一灯」と言っ

てほしくないそうです。聖書のやもめも同じです。当時

のイスラエルは、男女が今のように働ける時代ではな

く、女やもめになると親戚から生活費を恵んでもらうし

か収入はありませんでした。レプタ銅貨２枚は最低の生

活費でした。イエスは「持っていた生活費の全部を投げ

入れた」と言われました。生活費はギリシャ語のビオス

であり、英語になるとバイオになります。つまり、命を

かけて献金したのであります。 

 献金や寄付というものは、その額ではなく、そこにど

れだけの愛を込めたかが大事であることは言うまでもあ

りません。時々「いくら以上寄付していただいた方の名

前を石碑に刻みます」とか「パーティーで、いくら以上

寄付していただいた方は、こちらの席です」とか言われ

ることがあります。私自身、このようなことには、非常

に腹が立ちますし、決してあってはならないことだと思

っております。 
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高鍋ロータリークラブテーマ 

『ロータリーの心を地域の人に届けよう』 

 

第 2730地区ガバナー   川原 篤雄 

中部分区ガバナー補佐   安田 秀一 

RIテーマ 『インスピレーションになろう』 

地区テーマ『プラスワンの考動を』 

12月の月間テーマ 

  疾病予防と治療月間   

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告 

９. 次週例会案内 

10．点  鐘 

11．  

12. 

 

  

 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内  

＊12/6（木）⇒12/7（金）に例会変更 

＊御船で 12時から昼食～美術館移動 

＊富井真紀氏の講演会 13時～14時（美術館） 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

   

 

 

 

 

   

      

 

 

次週例会案内；12月 13日（2049回） 

＊米山ランチ 

＊月初めのセレモニー   ＊雑誌紹介   

＊クラブ協議会（半期報告） ＊理事会 

第 2047回 例会内容（11/29） 

 

 

 

 



 来週は、富井真紀さんの講演会があります。その後

は、高鍋高校ラグビー部の寄付が待っております。皆

様、愛のこもった多額の寄付をお願い致します。 

 

☆幹事報告         幹事 橋口 清和 君  

＜文書案内＞ 

＊ＲＹＬＡ参加者募集の件 

 研修生用のポスター 

＊鹿児島東南ロータリークラ 

 ブ創立50周年記念式典案内 

 日時 2019年5月11日 

 場所 鹿児島サンロイヤルホテル 

 

 

☆外部卓話    木城・新しき村 松田省吾様 
 

昭和18年2月2日 

函館市生まれ 

新しき村在住50年 

 

昭和44年春 

埼玉県入間郡毛呂山

町「新しき村」入村 

 

昭和51年秋 

宮崎県木城町「日向

新しき村」移住 

 

心美しく 幸福に 働き いのちを敬い  

賢く活かしつづけたい 

 

 

☆ＢＯＸ披露    親睦活動委員長 長谷川修身君 

＜ニコニコ・財団・米山 BOX＞ 

【坂田師通君】松田省吾様ありが 

とうございます。本日は卓話 

をよろしくお願いします。 

【藤本範行君】皆さん、富井さん 

の活動に対する支援物品を提 

供してくださいましてありが 

とうございます。支援金の方 

もよろしくお願いします。 

【野添勝久君】歳末助け合い募金も例会打合せ会も忘れ 

てた。ごめんなさい。忙しい‼ 

 

☆出席報告       出席委員長 山道 義孝 君 

 

出席報告（11/29）       

正 会 員 総 数 44名 

出 席 会 員 数 36名 

ホーム出席率 83.72％ 

修正出席率 86.05％ 

 

   
 プログラム委員長      青少年奉仕委員長 

 講師紹介 石田喜克君      藤本範行君 

       

次週例会案内 

副幹事 野添勝久君 

 

    

  
  四つのテスト  

   言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

    

『メ－クアップしましょう』 

中部分区クラブメ－クアップ会場 

 出席委員会 

月 
宮崎南 宮崎観光ホテル西館8階 

宮崎東 ニューウェルシティー宮崎 

火 
宮崎 宮崎観光ホテル 

西都 あかのや 

水 
宮崎北 ホテルマリックス 

佐土原 ワールドコンペンションセンターサミット 

木 宮崎中央 ワールドコンペンションセンターサミット 

金 宮崎西 宮崎観光ホテル 

 

 

 

 

 

例会変更＆講演会  

 

12月 6日(木）⇒12月 7日(金）  

12：00  点鐘・食事  

御船～美術館移動  

12：30～ 受付  

13：00～14：00    富井真紀氏講演会 

 


